

支部中体連、伊達中生大活躍 ～1年生もしっかりサポート&応援～

6月5日(水)、6日(木)に今年度の伊達支部中体連総合大会が行われ、運動部の皆さんが活躍し、好成績を収めました。

この大会に先立って、5月31日(金)には壮行会が開かれ、応援団の皆さんを中心に、全校生が一丸となって運動部の皆さんを応援しました。応援団の皆さんは、この壮行会に向けて昼休みを使い、ずっと練習を積み重ねてきました。その成果もあり、エールや三三七拍子など、素晴らしい演技を披露し、全校生をリードすることができました。その中には1年生の姿もあり、先輩方と一緒に大きな声を上げて力いっぱい演技する姿が、とても頼もしく感じました。

中体連本番では、2・3年生が中心となって戦う中、1年生の皆さんは主にサポートに回り、先輩方が力を存分に発揮できるよう頑張っていました。また、チームの応援も熱心に行い、大声をあげて精一杯応援し、翌日は声が枯れている生徒もいたほど大きな声で応援していたようです。

今回の中体連では、多くの部が次の県北大会へと進むことができました。県北大会は、6月18日(火)、19日(水)に行われますが、各支部を勝ち上がってきた代表チームとの闘いとなりますので、今後はより一層のチーム力アップを図らなければならないと思います。1年生の皆さんは、先輩方がさらに上位の大会に進むことができるよう、今後もサポートや応援を中心に、部活動にしっかり取り組むことを期待しています。

<壮行会・出発式の様子>



<次週の予定>

月日	1	2	3	4	5	6	行事等
6/10(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	朝食を見直そう週間(～14日)
6/11(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	清掃なし 尿検査 部活動終了18:00
6/12(水)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	部活動なし 尿検査 下校完了16:20
6/13(木)	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
6/14(金)	金1	金2	金3	金4	集会		全校集会(5校時) 教育実習終了 部活動終了17:15